

AZƏRBAYCAN DÖVLƏT AQRAR UNİVERSİTETİ

Ad: Əbdürrəhman

Soyad:Kazımov

Ata adı: Ənvər

Təvvəllüd:25.07.1945

İştelefonu:0222671540

Mob: 0503442525

E-mail:kebdulrehman@mail.ru

Fakultə: Aqrar iqtisadiyyat

Kafedra: İctimai fənlər



TƏHSİL, ELMİ DƏRƏCƏ VƏ ELMİ ADLAR

1971-1977-ci illərdə Tomsk Dövlət Universitetində "Hüquqşünaslıq" ixtisası üzrə təhsil almışdır;

1991-ci ildə "Kənd Təsərrüfatı müəssisələrində istehsalat-texniki xidmətlərinin tənzimlənməsinin hüquqi problemləri "mövzusunda namizədlik dissertasiyasını müdafiə etmişdir;

2015-ci ildə Hüquq ixtisası üzrə dosent elmi adı almışdır.

ƏMƏK FƏALİYYƏTİ

2012-ci ilin sentyabr ayından hal – hazırki vaxtadək ADAU-nun "İctimai elmlər və multikulturalizm" kafedrasının dosentidir.Bakalavr pilləsində Azərbaycan və rus dillərində "Azərbaycan Respublikasının Konstitusiyası və hüququn əsası" fənnini tədris edir.

80-dən çox elmi məqalə,tədris proqramlarının, o cümlədən 3 dərsliyin və 1 metodiki vəsaitin müəllifidir.

TƏDQIQAT SAHƏSİ

"Kənd Təsərrüfatı müəssisələrində istehsalat-texniki xidmətlərinin tənzimlənməsinin hüquqi problemləri"

BEYNƏLXALQ SEMİNAR, SİMPOZİUM VƏ KONFRANSLARDA

İŞTİRAKI

Bakı Beynəlxalq Multikulturalizm Mərkəzinin təlimi

MƏQALƏLƏR VƏ ELMİ ƏSƏRLƏR

1. Ekoloji məsuliyyət: anlayışı, strukturu və əsasları. Elmi məqalə «Audit» jurnalı. Bakı - 2008, JV°1.
2. “Mülki hüquqda əqdlər”- Azərbaycan Respublikasında dövlət və hüquq uruculuğunun aktual problemləri. Elmi məqalələr məcmuəsi 23-cü buraxılış, Bakı-2008
3. “Mülki hüquqda ipoteka krediti” Azərbaycan Respublikasında dövlət və hüquq quruculuğunun aktual problemləri. Elmi məqalələr məcmuəsi №2 Bakı-2009
4. İcra hakimiyyəti orqanlarının normayaradıcılığının təşkilinin xüsusiyyətləri” Beynəlxalq hüquq və inteqrasiya problemləri. Elmi –analitik və praktiki jurnal. Bakı Dövlət Universitetinin nəşriyyatı. Bakı -2009
5. Azərbaycan Respublikasında icra hakimiyyəti orqanlarının normayaradıcılığı prosesində normativ–hüquqi aktlarının layihələrinin hazırlanmasının ardıcılığı və əhəmiyyəti. Azərbaycan Respublikasında dövlət və hüquq problemləri. Elmi məqalələr məcmuəsi j 2 Bakı - 2009 Müəssisələrin icarə müqaviləsi.
6. Dərs vəsaiti Azərbaycan Respublikasında Mülki hüquq kursu (dərs vəsaiti) III cild (xüsusi hissə)- Bakı 2009, 13-cü fəsil, 4-cü paraqraf
7. Fərrariliklə bağlı cinayət işlərinin araşdırılması mərhələsində hərbi istintaq və məhkəmə orqanlarının ərazi hüquq mühafizə orqanları ilə qarşılıqlı əməkdaşlıq təcrübəsinin bəzi xüsusiyyətləri. “Audit” jurnalı, Bakı – 2009 №1
8. Ekoloji qanunvericiliyinin tətbiqinin səmərəliliyi . Polis Akademiyası Elmi əsərləri. Bakı – 2009.
9. Mülki hüquqda fiziki şəxslər. Elmi məqalə “Qanun” jurnalı. Bakı – 2010, №5
Meşə qanunvericiliyinin pozulmasına görə məsuliyyət və onun növləri. Heydər Əliyevin anadan olmasının 87-ci və Böyük Vətən müharibəsində Qələbənin 65-ci ildönümlərinə həsr olunmuş “Cinayət və cinayət –prosessual hüquqda problemlər” mövzusunda Respublika elmi-praktiki konfransının materialları. Bakı, 7 may 2010
10. Meşə qanunvericiliyinin pozulmasına görə məsuliyyət və onun növləri. “Səmərəli dövlət idarəçiliyi: zamanın çağırışları” beynəlxalq elmi konfrans materialları. Bakı, 2011
Ekoloji qanunvericilik : yaranma tarixi, inkişafı və müasir problemləri. “Audit – jurnal, Bakı, 2012 №1

11.Azərbaycan Respublikasının Konsituyası və hüququn əsasları fənnindən Metodiki vəsait Gəncə -2014

12.Meşə münasibətlərinin pozulmasına görə hüquqi məsuliyyət və onun növləri.“Nəqliyyat jurnalı”, Bakı, 2012, № 2

13.Mənəvi zərərə görə mülki hüquq məsuliyyəti .Hüquqi dövlət və qanun jurnalı, Bakı, 20 tədris 12 Müasir mərhələdə suların mühafizəsinin hüquqi problemləri.“Audit” jurnalı, Bakı 2012

14.Dövlət mülkiyyətinin özəlləşdirilməsinin hüquqi əsasları.ADAU-nun elmi əsərləri Gəncə 2012 , № 3

DİL BİLİKLƏRİ

Türk: Orta

İngilis: Zəif

Rus: Əla

Digər: ----

АЗЕРБАЙДЖАНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ АГРАРНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

Имя: Абдурахман

Фамилия : Казымов

Отчество : Анвар

Дата Рождения 25.07.1946

Служебный телефон: 0222671540

Моб: 0503442525

E-mail:kebdulrehman@mail.ru

Факультет: Аграрная экономика

Кафедра: Социальных предметов



ОБРАЗОВАНИЕ, НАУЧНОЕ ЗВАНИЕ, УЧЕНАЯ СТЕПЕНЬ

1971-1977 гг. - учился в Томском государственном университете по специальности «Правоведение»;

1991 г. - защитил диссертацию на тему «Правовые проблемы регулирования производственно-технических услуг в сельскохозяйственных предприятиях»;

2015 г. - получил научное звание доцента.

ТРУДОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

С сентября 2012 г. по настоящее время является доцентом кафедры «Общественные науки и мультикультурализм» АГАУ; на уровне бакалавриата преподаёт предмет «Конституция Азербайджанской Республики и основы права» на азербайджанском и русском языках.

Автор более 80 научных статей, учебных программ, в том числе 3 учебных пособий и 1 методического пособия.

ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬ

«Правовые проблемы регулирования производственно-технических услуг в сельскохозяйственных предприятиях»

УЧАСТИЕ В МЕЖДУНАРОДНЫХ СЕМИНАРАХ, СИМПОЗИУМАХ И КОНФЕРЕНЦИЯХ

Тренинг Бакинского международного центра мультикультурализма

СТАТЬИ И НАУЧНЫЕ РАБОТЫ

1. Экологическая ответственность: понятие, структура и основы. Научная статья журнала "Аудит". Баку -2008, JV ° 1.
2. «Сделки в гражданском праве» - текущие проблемы государственного и правового строительства в Азербайджанской Республике. Сборник научных статей, 23 выпуск, Баку-2008.
3. «Ипотечный кредит в гражданском праве» Актуальные проблемы государственного и правового строительства в Азербайджанской Республике. Сборник научных статей №2 Баку-2009.
4. «Особенности организации нормотворческих органов исполнительной власти» Проблемы международного права и интеграции. Научно-аналитический и практический журнал. Издательство Бакинского Государственного Университета. Баку-2009.
5. Последовательность и важность подготовки проектов нормативно-правовых актов в процессе нормотворчества органов исполнительной власти Азербайджанской Республики. Государственно-правовые проблемы в Азербайджанской Республике. Сборник научных статей J2. Баку - 2009. Договор аренды предприятий.
- 6 учебные пособия Курса гражданского права в Азербайджанской Республике (учебные пособия) Том III (особенная часть) - Баку 2009, Глава 13, парграф 4
7. Некоторые особенности опыта военного расследования и судебного взаимодействия с территориальными правоохранительными органами при расследовании уголовных дел о побегах. Журнал «Аудит», Баку -2009 №1
8. Эффективность применения экологического законодательства. Научные труды Академии полиции. Баку - 2009.
9. Физические лица в гражданском праве Научная статья журнала «Право». Баку - 2010, №5.
10. Ответственность за нарушение лесного законодательства и ее видов. Материалы Республиканской научно-практической конференции «Преступность и проблемы уголовно-процессуального права», посвященной 87-летию дня рождения Гейдара Алиева и 65-летию Победы в Великой Отечественной войне.

Баку, 7 мая 2010 г. Ответственность за нарушение лесного законодательства и ее видов.

“Эффективное государственное управление: Вызовы времени » материалы международной научной конференции. Баку, 2011.

11. Экологическое законодательство: история, развитие и современные проблемы. «Аудит - журнал», Баку, 2012 №1

12. Методические пособия по Конституции Азербайджанской Республики и основам права. Гянджа-2014.

13. Юридическая ответственность за нарушение лесных отношений и ее виды. «Транспортный журнал», Баку, 2012, № 2

14. Гражданско-правовая ответственность за моральный ущерб. Журнал «Правовое государство и право», Баку.

15. Правовые проблемы охраны водных ресурсов на современном этапе. Журнал «Аудит», Баку 2012

16. Правовые основы приватизации государственного имущества. Научные труды АГАУ

17. Основы юридического права и Конституции Азербайджанской Республики. (учебник) Баку-2019. « Наука и образование»

Знание языков :

Турецкий: Средне

Английский: Слабо

Русский: Отлично

Другие: -----

AZERBAIJAN STATE AGRARIAN UNIVERSITY

Name: Abdurrahman

Surname: Kazimov

Father's name: Anvar

Date of birth: 25.07.1946

Work telephone: 0222671540

Mob: 0503442525

E-mail: kebdulrehman@mail.ru

Faculty: Agrarian Economics

Chair: social subjects



EDUCATION, SCIENCE AND SCIENTIFIC NAMES:

In 1971-1977- studied at Tomsk State University, majoring in law.;

in 1991- defended dissertation on "Legal problems of regulation of production and technical services in agricultural enterprises.";

In 2015 - received the title of Associate Professor of Law.

LABOR ACTIVITY

From September 2012 to the present - Associate Professor of the Department of Public Sciences and Multiculturalism, ASAU.

At the bachelor's level, he teaches the subject "The Constitution of the Republic of Azerbaijan and the Foundations of Law" in the Azerbaijani and Russian languages

He is the author of over 80 scientific articles, curricula, including 3 study guides and 1 study guide.

RESEARCH AREA

Legal problems of regulation of production and technical services in agricultural enterprises"

PARTICIPATION IN INTERNATIONAL SEMINARS, SYMPOSIA AND CONFERENCES

Training of the Baku International Center for Multiculturalism

ARTICLES AND SCIENTIFIC WORKS

- 1.Environmental responsibility: concept, structure and foundations. Scientific article of the journal "Audit". Baku -2008, JV ° 1.
2. "Transactions in civil law" - current problems of state and legal construction in the Republic of Azerbaijan. Collection of scientific articles, 23rd edition, Baku-2008.
3. "Mortgage loan in civil law" Actual problems of state and legal construction in the Republic of Azerbaijan. Collection of scientific articles №2 Baku-2009.
4. "Features of the organization of rule-making executive bodies" Problems of international law and integration. Scientific-analytical and practical journal. Baku State University Publishing House. Baku-2009.
5. Consistency and importance of preparation of draft normative legal acts in the process of rule-making by the executive authorities of the Republic of Azerbaijan. State and legal problems in the Republic of Azerbaijan. Collection of scientific articles J2. Baku - 2009. Lease agreement for enterprises.
- 6.Teaching aids of the Civil Law Course in the Republic of Azerbaijan (textbooks) Volume III (special part) - Baku 2009, Chapter 13, paragraph 4
7. Some features of the experience of military investigation and judicial interaction with territorial law enforcement agencies in the investigation of criminal cases of escapes. "Audit" magazine, Baku -2009 No: 1
8. The effectiveness of the application of environmental legislation. Scientific works of the Police Academy. Baku - 2009.
9. Individuals in civil law Scientific article of the journal "Law". Baku - 2010, No. 5.
10. Responsibility for violation of forestry legislation and its types. Materials of the Republican Scientific and Practical Conference "Crime and Problems of Criminal

Procedure Law", dedicated to the 87th anniversary of the birthday of Heydar Aliyev and the 65th anniversary of Victory in the Great Patriotic War. Baku, May 7, 2010.

Responsibility for violation of forestry legislation and its types.

"Effective public administration: Challenges of the time" materials of the international scientific conference. Baku, 2011.

11. Environmental legislation: history, development and modern problems. "Audit - journal", Baku, 2012 №1

12. Methodical manuals on the Constitution of the Republic of Azerbaijan and the basics of law. Ganja-2014.

13. Legal liability for violation of forest relations and its types. "Transport journal", Baku, 2012, № 2.

14. Civil liability for moral damage. Magazine "Legal state and law", Baku.

15. Legal problems of water resources protection at the present stage. Audit Magazine, Baku 2012

16. Legal framework for the privatization of state property. Scientific works of ASAU.

17. Foundations of legal law and the Constitution of the Republic of Azerbaijan. (textbook) Baku-2019. " Science and education"

LANGUAGE SKILLS

Turkish: Medium

English: Weak

Russian: Excellent

Others ---